

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

NOTIFICACION DE INFORMACIÓN RELEVANTE

De conformidad con lo establecido en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre Abuso de Mercado, el artículo 228 del Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, y demás normativa aplicable, CIE Automotive, S.A. (en adelante, la “**Sociedad**”) hace público que ha procedido a suscribir un contrato para la venta de sus plantas de fabricación de biocombustibles al grupo GUNVOR GROUP.

Las plantas de fabricación de biocombustibles objeto de adquisición son la planta situada en Berantevilla (Álava) -Bionor- y la planta situada en Palos de la Frontera (Huelva) -Biosur-.

El precio a abonar por GUNVOR GROUP asciende a trece millones seiscientos mil euros (€13.600.000) y será abonado al contado en la fecha de cierre, una vez se cumplan las condiciones habituales para este tipo de transacciones.

A finales de 2018, la totalidad de la actividad de fabricación de biocombustibles del CIE Automotive había sido interrumpida y se encontraba disponible para la venta.

Con esta operación el Grupo CIE Automotive se desprende de la totalidad de sus plantas de fabricación de biocombustibles y cesa dicha actividad.

Se adjunta a la presente comunicación una nota de prensa.

Bilbao, 28 de enero de 2019
Roberto Alonso Ruiz
Secretario del Consejo de Administración

Nota Prensa

CIE AUTOMOTIVE VENDE SUS PLANTAS DE FABRICACION DE BIOCOMBUSTIBLES

La actividad había sido interrumpida y se encontraba disponible para la venta

Bilbao, 28.01.2019 – CIE Automotive ha firmado hoy la venta de sus plantas de fabricación de biocombustibles al grupo Gunvor Group.

Estas plantas de fabricación de biocombustibles son tanto la planta situada en Berantevilla (Álava) – Bionor, dedicada a la fabricación de biocombustible a partir de aceite usado –, como la planta situada en Palos de la Frontera (Huelva) – Biosur.

El precio a abonar por Gunvor Group asciende a trece millones seiscientos mil euros (€13.600.000) y será abonado al contado en la fecha de cierre, una vez se cumplan las condiciones habituales para este tipo de transacciones.

Según Jesús María Herrera, Consejero Delegado de CIE Automotive: “Tras la salida de Dominion del Grupo CIE en julio de 2018, esta operación nos permite concentrar esfuerzos en nuestro negocio principal y focalizar todos los recursos en una actividad en la que demostramos elevados márgenes y retornos, la Automoción, sector en el que pretendemos seguir creciendo y desarrollando exitosamente nuestro modelo de negocio.”

A finales de 2018, la totalidad de la actividad de fabricación de biocombustibles del CIE Automotive había sido interrumpida y se encontraba disponible para la venta.

Con esta venta CIE Automotive se desprende de la totalidad de sus plantas de fabricación de biocombustibles y cesa dicha actividad.

Esta operación se enmarca dentro de la estrategia del Grupo para la consecución de los objetivos del Plan Estratégico 2016-2020.

Para más información, contactar con Gonzalo Garrido (móvil 606.988.826)